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     O Vereador que abaixo subscreve, requer após tramitação na
forma regimental ouvido o Colendo Plenário, seja encaminhada ao, a seguinte Proposição: 

 ASSUNTO:

Indicação para seja viabilizado recursos de emenda
parlamentar no valor, R$ 300.000 (trezentos mil) reais, para realizar na
Escola  Municipal  Marechal  Rondon,  Reformas  em  Geral,  cobertura
metálica para quadra esportiva e instalação de câmaras de segurança.

JUSTIFICATIVA:

Como vereador deste município, venho por meio desta, solicitar a
Excelentíssima Senadora SORAYA THRONICKE, a presente indicação tem como
objetivo a viabilização de recursos no valor de R$ 300.000 (trezentos mil reais)
para a realização de reformas em geral, a cobertura da quadra esportiva e a instalação de
câmaras de segurança na Escola Municipal Marechal Rondon.

A reforma dos espaços públicos constitui medida fundamental para assegurar qualidade,
funcionalidade e segurança às atividades desenvolvidas pelos cidadãos. Equipamentos de
uso coletivo, como quadras esportivas, especialmente em áreas escolares, devem dispor
de estrutura adequada para atender às demandas da comunidade.

Nesse sentido, propõe-se a cobertura da quadra esportiva desta
Escola  Municipal,  com  o  objetivo  de  garantir  melhores  condições  para  a  prática  de
esportes e demais atividades físicas. A intervenção possibilitará o uso contínuo do espaço,
independentemente  das  condições  climáticas,  incentivando  hábitos  saudáveis,  a
integração social e a realização de eventos de caráter educativo e comunitário.

Além disso, destaca-se a relevância da instalação de câmeras de
segurança  no  entorno  da  unidade  escolar.  Tal  medida  visa  ampliar  a  proteção  do
patrimônio público e reforçar  a  segurança de alunos,  servidores e moradores.  Em um
contexto de crescente preocupação com a segurança pública, o monitoramento por meio
de  videovigilância  representa  um  recurso  eficaz  na  prevenção  de  ocorrências  e  no
fortalecimento da sensação de segurança.



Diante  do  exposto,  solicita-se  o  apoio  da  senadora  Soraya
Thronicke  para  a  viabilização  de  recursos  financeiros,  no  valor  de  R$  300.000,00
(trezentos  mil  reais),  por  meio  de  emenda  parlamentar,  destinados  à  execução  de
reformas gerais, cobertura da quadra e implantação do sistema de videomonitoramento.

Tais  investimentos  são  essenciais  para  o  fortalecimento  das
políticas  públicas  voltadas  à  educação,  segurança  e  bem-estar,  contribuindo
significativamente para a valorização do espaço público e o desenvolvimento da comunidade
escolar. Agradeço pela atenção e consideração.

Sala das sessões. 29/04/2025.

Johnny Guerra Gai
             Autor
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